

Hergershausen:

BZ vom 29.9.2011

Beginn der Kinosaison – die „Blindgänger“

Auch in diesem Jahr veranstaltet Herigar in Zusammenarbeit mit der Kinder- und Jugendförderung der Stadt Babenhausen das Kommunale Ortsteilkino in Hergershausen. In den Räumen der „Alten Schule“ in Hergers-

hausen werden die Kinderfilme jeden ersten Freitag im Monat (Oktober bis März) um 15 Uhr vorgeführt. Der Eintritt ist weiterhin frei und es stehen Getränke, Knabberereien und Süßigkeiten zum Verkauf. Kinder und Jugend-

liche aus anderen Ortsteilen sind herzlich willkommen. Die ehrenamtlichen Vereinsmitglieder von Herigar freuen sich über zahlreiche Kinder. Die Kinosaison beginnt am Freitag, 7. Oktober mit dem Film „Die Blindgänger“ (Foto / FSK: ab 6). Inhalt: Marie ist 13 Jahre alt, blind und begeisterte Musikerin. Im Internat findet sie

jeden Weg, auch ohne den weißen Stock. Blindsein ist hier kein Problem. Wäre da nicht die geheime Sehnsucht nach der Welt der Sehenden. Aber für die Schritte jenseits des Internats braucht es Mut... Da begegnet



sie Herbert. Er kann sehen – und sieht doch nichts. So sind „Guckis“ eben! Aber Marie spürt, dass sich durch diese Begegnung alles verändern wird. Sie fühlt, dass sie plötzlich alles kann ... Sogar eine eigene Band gründen und bei einem TV-Wettbewerb mitmachen. „Die Blindgänger“ werden es den „Guckis“ schon zeigen!